

La France a-t-elle peur de l'innovation ?

Conférence de Luc Ferry le 16 décembre à La Rochelle

mardi 16 décembre 2014, par [lpe](#)

Le 16 décembre 2014 à 18h30, l'EIGSI La Rochelle, école d'ingénieurs généralistes, accueillera les 9ème Tribunes de l'Innovation, organisées par le Conseil Général de Charente-Maritime avec la participation de l'Espace Mendès-France Charente-Maritime.

Deux invités de choix : l'ancien Ministre de l'Éducation Nationale Luc Ferry, et l'économiste Jean-Paul Betbèze. Ces derniers interviendront sur le thème de la soirée : La France a-t-elle peur de l'innovation ?

Les Tribunes de l'Innovation réunissent des acteurs des secteurs publics et privés pour échanger autour de grands thèmes sociaux, économiques, environnementaux ou culturels. Permettant de croiser des expériences, des témoignages et des analyses, ces rencontres visent à enrichir la vie citoyenne et à mieux appréhender les politiques publiques.

L'apprentissage de la démarche d'innovation est un élément clef de la formation d'ingénieur généraliste EIGSI. Les démarches de créativité et d'innovation sont ainsi intégrées aux enseignements sous des formes variées (module d'initiation à la recherche, projet Innovation & Entrepreneuriat 4e et 5e année).

Vous souhaitez assister aux 9e Tribunes de l'innovation ?

L'accès à cet événement est public et gratuit. Réservez votre place en écrivant un message à dir.com@cg17.fr - (inscriptions dans la limite des places disponibles)